
COMPTE RENDU DU COMITÉ D’ACTION POLITIQUE 

DU CONSEIL DE LA RÉGION DE L’ATLANTIQUE 

RÉUNION DU 7 MAI 2015 

Présences : Chris Di Liberatore, Neville David, Steve Johnson, Mike LeBlanc, Joey Dunphy et Jeannie 

Baldwin 

Personne-ressource : Sébastien Bezeau 

La réunion débute à 13 h. 

 On souhaite la bienvenue au nouveau membre Neville David. On remercie Dawn Hardy pour son 

travail pour le Comité et on lui souhaite bonne chance dans ses nouveaux projets. 

 Chris assumera désormais la présidence puisqu’il était le coprésident du Comité avant le départ 

de Dawn. Mike offre d’être le nouveau coprésident. Il est élu par acclamation. 

 Discussion sur le budget de 2015 que le Comité a dressé. Les forums téléphoniques peuvent être 

financés par l’administration nationale, mais ils sont quand même inclus dans notre budget, 

juste au cas. Le budget modifié sera présenté au Conseil à sa prochaine réunion. 

 Journée d’action : Il y a eu une variété d’activités dans la région. La plus remarquée a 

probablement été la mobilisation éclair (flash mob) qui a eu lieu à St. John’s. Sébastien fait 

savoir que la vidéo a été visionnée plus de 4 000 fois en 2 ou 3 jours. 

 La Semaine nationale de la fonction publique aura lieu en juin. Nous continuons de boycotter les 

activités de l’employeur à cette occasion. Nous devrions plutôt tous prévoir une « journée 

d’appréciation du syndicat » pour le 19 juin. Il pourrait s’agir d’un barbecue ou d’un autre type 

d’activité très publique pour faire connaître notre travail dans nos localités. L’AFPC demandera 

aux conseils régionaux d’organiser des activités dans leur région. L’AFPC fournira des fonds. 

 Examen du compte rendu de la téléconférence du 13 janvier 2015. Rapport adopté : Joey/Mike. 

 Discussions sur la mise en œuvre des recommandations que le Conseil a acceptées. On a déjà 

donné suite à toutes sauf celle sur une campagne sur l’assurance-emploi. On lancera bientôt 

cette campagne maintenant que les circonscriptions cibles ont été choisies. 

 Examen des discussions qui ont eu lieu pendant la téléconférence des conseils régionaux et du 

Comité d’action politique. Nous parlons des élections, du Congrès et du soutien dont les 

différents conseils ont besoin. 

 On a fait savoir aux conseils régionaux qu’on peut leur fournir du matériel promotionnel. 

 À la réunion du Conseil, on discutera du partage du coût de l’achat de vêtements avec logo du 

syndicat. 

 Jeannie, la VPER, fait le point sur les activités dans la région. Une discussion générale suit. 

 

Recommandation au Conseil : Adopter le budget du CAP tel qu’il est présenté. 

La séance est levée à 14 h 55. 

Le tout respectueusement soumis, 


